



## Ab Oktober 2023 erweitern wir unser Team durch Frau Dr. med. Geneviève Fitze-Hassink, Fachärztin FMH Allg. Innere Medizin

Mein Name ist Geneviève Fitze-Hassink und ich bin ab Oktober dauerhaft für Sie da. Ich freue mich die Patienten von Frau Dr. Bernburg weiter zu betreuen, übernehme aber auch gern neue Patienten. Meine Ausbildung zur Hausärztin habe ich in Spitälern der Region und in einigen Hausarztpraxen im Baselbiet absolviert. Aktuell bilde ich mich noch in der Manuellen Medizin weiter. In der Freizeit bin ich gerne mit meiner Familie in der Natur unterwegs oder betätige mich sportlich.

Gerne bin ich Dienstag, Mittwoch und Freitag für Sie da.  
Auf ein baldiges Kennenlernen freue ich mich schon sehr.  
Geneviève Fitze-Hassink